
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Dar La Sadaqa In Modo Segreto E’ Meglio 
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8 Luglio 2023/ 20 Dhul Hijjah 1444 

 
As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

اءِ  اءِ وَالضَّرَّ  الَّذِينَ ينُفِقوُنَ فيِ السَّرَّ

 quelli che donano nella buona e nella cattiva sorte (3:134) 

  

 Allah 'Azza wa-Jalla loda coloro che danno la Sadaqah sia segretamente che apertamente e 
che compiono la devozione. Quando si dà la Sadaqah, è meglio darla in segreto, questo disse Allah 
'Azza wa-Jalla. Si può dare anche apertamente. Ma è meglio darla in segreto. È meglio in termini di 
umanità. Affinché una persona bisognosa non si senta in imbarazzo, è meglio dare in segreto. 

Anche per chi dona è meglio non essere orgogliosi. Ciò che fa deve essere per il piacere di Allah جل جلاله. 
Non deve ostentare, né aspettarsi nulla. La sadaqah e la beneficenza sono fatte per amor di Allah جل جلاله. 
Non c'è bisogno di aspettarsi nemmeno gratitudine per questo. 

Se vi ringraziano, lo fanno. In caso contrario, alcuni dicono: "Abbiamo dato loro, ma non ci hanno 
ringraziato". Avete dato per amor di Allah جل جلاله, quindi dovete aspettarvi da Allah جل جلاله. Dovete aspettarvi la 
ricompensa e il thawab da Allah 'Azza wa-Jalla. Ma se si dà per essere ringraziati, non ha alcun valore. 
È importante la ricompensa dalla presenza di Allah 'Azza wa-Jalla. Se tutti vi ringraziano, non c'è alcun 
beneficio. Il beneficio è quando Allah 'Azza wa-Jalla si compiace di voi ed è contento delle opere che 
fate. Ciò che è importante per noi è il piacere di Allah جل جلاله e la soddisfazione di Allah جل جلاله nei nostri 
confronti. 

Le persone di questo tempo vogliono fare, anche piccole cose, per un beneficio personale. Quando 
fanno qualcosa, ricordano il favore fatto alla gente: "Ho fatto questo per te, ho fatto quello". Nel 
Corano si dice: 

 



 

 

 

 

 

 

 لَ  نرُِيدُ  مِنكُم   جَزَاءً  وَلَ  شُكُورًا

non ci aspettiamo da voi né ricompensa, né gratitudine. (76:9) 

Non ci aspettiamo nulla in cambio, nemmeno la gratitudine. Lo abbiamo fatto per il piacere di Allah 
 Il paradiso è promesso a loro. È stato promesso loro un bellissimo paradiso. È molto meglio di ."جل جلاله
tutto questo mondo. 

Che cos'è la gratitudine? Non è nulla. Allah جل جلاله ci sta insegnando la bontà e le belle maniere. Possa Alla 
 farci riuscire a seguire questa via. Che non ubbidiamo al nostro ego. Oggi la gente si è inventata جل جلاله
nuove cose: la maleducazione, questo e quello. Vogliono dimostrare quello che fanno: "Abbiamo fatto 
questo. Abbiamo fatto questo, abbiamo fatto quello". Se lo si fa per mettersi in mostra, non ha alcun 
valore. Tuttavia, Allah 'Azza wa-Jalla vi ricompenserà dando uno invece di mille. Possa Allah جل جلاله aiutare 
le persone insha'Allah. Possa la gente aver il buon senso. Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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